Profession de foi - Élections France Esports 2024 - 2026

Je candidate pour... (Surligner le collège pour lequel vous candidatez)

- Collège des joueurs et des clubs associatifs Représentant "Joueurs"
 Collège des joueurs et des clubs associatifs Représentant "Club Associatif"
 Collège des promoteurs
- Collèges des créateurs / éditeurs

Nom et prénom fleury yoan

Nom de votre structure

Présentation personnelle (15 lignes maximum)

Fleury Yoan, 37 ans, père de 2 enfants de 20 ans et 12 ans, salarié, élu cse, cssct et membre du conseil d'administration de l'entreprise Saverglass/Orora,

joueur depuis l'âge de 5 ans, j'ai commencé l'eSport il y'a 4 ans en tant que manager puis coach pour diverses structures, j'ai ensuite participé à beaucoup de compétitions en tant qu'administrateur et aussi à la création de l'association rocket tv qui organise des showmatch et compétitions sur le jeu rocket League.

j'ai ensuite fait de la création 3D pour diverses équipes eSport ainsi que pour l'association

rocket baguette ou j'ai créer des assets vidéo pour la Lan Urban séries.

J'ai aussi participé à la création du projet en tant que candidat pour les élections municipales de la ville du havre du groupe un havre citoyens en 2020.

Je suis actuellement sur la liste des membres fondateurs pour l'antenne normande de France Esports.

Pourquoi souhaitez-vous être élu-e au Conseil d'Administration et représenter votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les projets qui vous animent ? (20 lignes maximum)

Je souhaite m'investir en tant que joueur pour aider mon collège à se développer et rassembler de plus en plus de joueurs, j'aimerais leurs proposer une aide pour intégrer le milieu de l'esport du mieux possible et ainsi leurs permettre de créer leur propre association ou d'en rejoindre une qui leurs corresponds.

j'aimerais faire de l'esport un milieu plus encadré, pour assurer la sécurité des nouveaux joueurs qui rejoignent ce parcours, par le biais d'informations, de formations et d'orientation.

J'aimerais participer à créer un environnement éducatif et sportif plus complet aux jeunes qui souhaitent s'orienter vers la filière esport et ainsi leur permettre de continuer leurs études tout en faisant de leur passion leur futur métier.

Ce qui m'anime c'est la passion que j'ai depuis tout petit pour les jeux vidéo, dont j'ai vu l'évolution ultra rapide au fur et à mesure des années et la passion grandissante pour les joueurs français qui s'investissent de plus en plus pour faire grandir ce milieu.

J'aimerais à terme que les joueurs participent plus activement au soutien des éditeurs de titres esportifs et à celui des organisateurs d'événements, pour faire de la France le pays numéro un sur l'esport dans le monde.

Photo de vous (lien externe)

https://drive.google.com/file/d/1y3Fy9GZIZkY_ZGtNjevl_hFgMmSse6fG/view?usp=sharing